

Estimadas familias:

El proceso de admisión del alumnado en Secundaria Obligatoria (ESO) para el curso 2022/23 va a comenzar y ha llegado el momento de elegir el centro en el que sus hijos e hijas continuarán sus estudios. Es una decisión complicada y un proceso nuevo para todos ustedes.

El profesorado y el equipo directivo del Instituto Aramo queremos invitaros a conocer nuestro Instituto en la Jornada Informativa que se va a desarrollar el jueves **21 de abril a las 18:00 h.** Se podrá seguir vía telemática (plataforma TEAMS) o presencialmente en nuestro salón de actos. Para poder facilitarles el enlace de acceso, deberán inscribirse a través de este enlace: [ACCESO](#).

En estas jornadas les informaremos del proceso de escolarización en secundaria y resolveremos las dudas que puedan tener.

Les animamos a que, antes de decidir el instituto en el que estudiaran sus hijos e hijas, conozcan nuestro centro y a las personas que nos encargaremos de su educación.

Muchas gracias y os esperamos.

La Directora:



Carmen Calero